

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
SPD-Fraktion
Lothar Müller / Die Linke**

in der Bezirksvertretung Lindenthal

Klettenberg Sülz Lindenthal Braunsfeld Müngersdorf Junkersdorf Marsdorf Weiden Lövenich Widdersdorf

An die Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

An die Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln 14.04 2019

Radanbindung Fahrradgarage Albertus Magnus Platz

Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker,
Sehr geehrte Frau Reker,

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der
Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen:

Die Bezirksvertretung Lindenthal fordert die Verwaltung der Stadt Köln auf, die
Radwege auf der Westseite der Universitätsstraße in einem 1. Bauabschnitt von
Zülpicher Straße bis zum Albertus Magnus Platz den Zweirichtungsradverkehr zu
ermöglichen. Im weiteren wird der bestehende Zweirichtungsradverkehr vom
Albertus Magnus Platz zur Gyrhofstraße verbreitert um auch hier einen Boulevard mit
Radverkehr zu schaffen.

Begründung

Die Eröffnung der Fahrradgarage unter dem Albertus Magnus Platz wird zu einer
Attraktivität des Radverkehrs beitragen. Dazu muss diese Fahrradgarage gut
erreichbar sein.

Dies ist momentan von der Zülpicher Straße (perspektivisch von der Luxemburger
Straße) nicht gegeben. Von und zur Gyrhofstraße ist der bestehende Rad- und
Gehweg viel zu eng.

Durch eine gute Anbindung auf der Westseite der Universitätsstraße werden auch
Querungsfahrten des Radverkehrs über den neugestalteten Albertus Magnus Platz
reduziert, weil es keine legale Möglichkeit auf der Westseite von Norden gibt, die
Garage zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen

gez Claudia Pinl gez Friedhelm Hilgers gez. Lothar Müller/ Die Linke
Fraktion B´90/ DIE GRÜNEN SPD-Fraktion